

ある留学生在が結んでくれた 〈学びの絆〉

年が明けて1月2日、懐かしい顔の訪問を受けました。平成5年本学医学部卒業の葉國璽君、20年ほど前、私の助教授時代に研究室に出入りしていた学生の一人です。自由に発想し、発言し、行動することを、研究にとどまらず全ての面で推奨していた我が研究室の雰囲気を入ってくれたのか、ほぼ毎放課後足を運んでは、ひとしきり話し込んでいた姿を今でも思い出すことができます。葉君は台湾出身の留学生で、奥様も経済学部で学ぶ身であったため、生活も決して楽ではなかったと思いますが、明るく澆瀾と勉学に励んでいた好青年でした。卒業後は、千葉大学で整形外科医としての修練を積み、今では千葉市で3つの病院をまたにかけ



て超多忙な毎日を送っています。昔の教え子の成長した姿を見るのは嬉しいものです。

話は遡って3年前、私が学長に就任したことを聞きつけた葉君から久しぶりの連絡があり、そして多額の寄

付金の申し出をいただきました。条件はただ一つ、「留学生のために使ってください」。葉君の温かい心遣いと、母校の後輩たちへの厚いエールに、涙の出る思いでした。ご厚志をありがたく頂き創設したのが「葉國璽私

費外国人留学生奨学金」です。すでに3年間延べ30名の留学生在が恩恵に与っています。

師と弟子、先輩と後輩、互いに響きあう「学びの絆」の素晴らしさを改めて噛みしめた、新年の邂逅でした。

長崎大学長 片峰 茂

CONTENTS

長崎大学広報誌
[チョーホー]
Choho Vol.39

本誌記事を長崎大学関係者が転載する場合は、「長崎大学広報Choho〇号から」と明記してください。学外の方は、事前に広報戦略本部までご連絡願います。

学長室だより	1
特集 グローバルで行こう! 長崎大学と留学生	2
トピックス 核兵器廃絶研究センターが設置されました	13
大学はわたしの仕事場 伊東昌子	15
グラバー図譜「アカアマダイ」	17
温故知新「長崎大学経済学部(旧長崎高等商業学校)校舎模型」	19
Information	21
長崎大学「通」クイズ	22
編集後記	22